

町民のみなさんの傍聴・感想 ありがとうございました

3月議会傍聴者数

3月4日	6名
3月5日	1名
3月13日	1名
合計	8名

傍聴者の声

紙面の都合上、要旨を抜粋いたしました。(敬称略)

- 昨年12月、所沢市より転入し、初めての傍聴をいたしました。議員の一般質問に対して町方は具体的に答弁していたと思えました。松伏町の高齢者の状況、ごみの減量化について、今後の問題として残っているように思いました。(山西)
- 傍聴で分厚い予算書を見せていただきました。金額が細かく明示されての質疑応答には驚きました。大きな声での明るい議会運営に好い印象を受けました。私は町の将来の姿を知りたい、町民のアイディアを受ける機能はあるのでしょうか？(湯澤)

家族ときどきゴルフ「私と遼の挑戦は続く」(演題)



去る1月18日、松伏町中央公民館において、埼玉葛飾町議会議員会主催の議員研修会が開催され、プロゴルファー石川遼選手の父「石川勝美」氏をお招きし、講演会を開催しました。

【編集後記】 山崎善弘

今定例会に提出された議案書の厚みに驚きました。193ページあり、過去最高ではないかと思えます。これは地域主権一括法により、多くのそれまで国の政省令などを地方自治体の条例や体制整備をして、平成25年4月1日施行する必要があったためです。松伏町でも多くの新たな条例として議決されました。勿論これらの条例の必要性はわかりましたが、地域主権という意味が条例化できたのかどうかについては若干疑問が残りました。

議長 渡辺 忠夫
 議会広報発行特別委員会
 委員長 高橋 昭男
 副委員長 広沢 文隆
 委員 佐々木ひろ子
 委員 山崎 善弘
 委員 長谷川 真也
 委員 松岡 高志
 委員 鈴木 勉